

学校通信 南小がより

令和6年9月2日 (No.5)

小金井市立南小学校

TEL 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310



学校 HP

実り多き2学期に向けて

校長 檀原 延和

長い夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。個人面談の実施に当たっては、連日の猛暑の中、ご来校いただきありがとうございました。話し合われた内容を2学期の指導や支援に生かしてまいります。

【清里林間学校】6年生は、7月23日～25日、清里林間学校(山梨県北州市)へ行ってきました。広大な自然と触れ合い、森林体験、ハイキング、牧場体験など、様々な体験活動や探究活動(森林調査、植物・生物調査、間伐材利用、秘密基地作りな



ど)に取り組んできました。そして何より、友達と寝食を共にしながら2泊3日の共同生活を満喫してきました。昔は、清里に行けば涼しいというイメージがありましたが、近年では、熱中症が心配される暑さになることも多くなってきました。そこで、例年実施していた、飯盛山登山を美し森のハイキングに変更しました。2学期6年生は、林間学校で学んだことを振り返ってまとめ、学校公開日に発表する予定です。

【2学期の主な行事】大きな学校行事としては、運動会と音楽学習発表会があります。運動会は、10月19日(土)に実施します。これまでの、各学年の表現運動や団体競技、応援団に加え、新たに高学年選抜リレーを行うこととしました。子供たちの全力で取り組む姿にご期待ください。

また、学習発表会(音楽発表)が11月23日、24日に開催されます。これまで南小では、展示発表と舞台発表を隔年で行っていましたが、今年度から音楽発表が加わり、3サイクルになります。学校の歴史を調べてみましたら20年ぶりの各学年による音楽発表になります。また、児童鑑賞日には、職員による合奏も行う予定です。

校外学習では、5年生が11月にTOKYO GLOBAL GATEWAY GREEN SPRINGS(立川)での英語体験活動を行います。これは、市から補助金を受けて実施されます。6年生は、今月、国会議事堂及び東京地方裁判所の見学に行きます。本物に触れる体験活動を大切に、学習を深めていきたいと思ひます。

【校内研究の推進】本校では、「自分のよさや可能性を信じ、自律して学び続ける子どもの育成」～「個別最適な学び」と協働的な学び」の実現を通して～を研究主題に、校内研究に取り組んでいます。7月30日には、奈須正裕先生(上智大学教授)をお招きし、公開校内研究会を行いました。他校の先生方を含め70名ほどが体育館に集まり、対話形式で学び合いました。有意義で活気のある学びの機会となりました。これからも、先生自身が“よき学び手”となって研究を進めていけるように取り組んでいきます。



以上、子供も大人も実り多き2学期となるように保護者、地域の皆様と協力して取り組んでまいります。今学期もよろしくお願いいたします。

【学校公開・道徳授業地区公開講座】

9月28日(土)に、今年度、第2回目の土曜学校公開を行います。道徳の授業を含めた各学級の授業公開と講演会を予定しています。講演会の講師は、“赤鼻の先生”こと、副島 賢和先生(昭和大学大学院准教授)です。講演のテーマは、「自分も相手も大切にする関わりに必要なこと」です。詳細は、後日お知らせいたします。貴重な機会です。ぜひご参加ください。

【クラスボランティアについて】

PTAみなみの会の活動の一つとして、保護者の有志の方たちが中心となり、クラスボランティアがスタートすることになりました。低学年の算数や図工などを中心に、教員や子どもたちのニーズに応じてサポートしていただきます。子供たちのよりよい教育環境と学びのために、「できる時に、無理なく、楽しく」をモットーに進めていただきます。ボランティアの皆様、どうぞよろしくお願いいたします。